

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año. XII-Núm. 3.312

Ceuta, Domingo 17 de Junio de 1945

Ejemplar 25 cts

PERFIL DEL DIA

Eisenhower

Si hay algún nombre que en esta guerra haya ganado más batallas de simpatías a la gente con sólo aparecer con su sonrisa noble por todos los periódicos y revistas del mundo, ese hombre es D. wight D. Eisenhower.

Jefe supremo de las fuerzas aliadas en todos los teatros de operaciones del frente, Eisenhower no es el tipo del militar brusco que adopta sin querer una postura de arrogante altanería, que tantas veces ha hecho imposible las más nobles colaboraciones.

Eisenhower es la modestia, la serenidad, la elegancia clásica ante el adversario caballeramente vencido, pero sobre todas las cosas, Eisenhower es la sencillez.

Un día, en plena batalla de Europa, cuando el desembarco victorioso en las playas, era en la radio, en los altavoces y en la prensa, con su nombre a la cabeza un gigantesco pregón de gloria, Eisenhower concedió una entrevista a unos corresponsales y dijo que su mejor ilusión sería, terminar pronto aquello para marcharse a casa.

Todo en él da la misma impresión de modestia y de sencillez. Cabeza equilibrada del mundo, la Victoria le encuentra con la misma calma de las jornadas amargas. Y la misma sonrisa de siempre.

Ahora llueven sobre él los honores: recibimiento apoteósico en Londres, homenaje de las Cámaras de su Patria, espada de Mariscal de Francia, Cruz de la Liberación; pero él piensa como soldado que ha vivido la más espantosa de las guerras, que la única cosa que desea verdaderamente es la paz.

Recientemente, ha hecho una declaración que la honra con respecto a los niños alemanes. Eisenhower no quiere que sobre ellos recaiga en lo más mínimo las consecuencias de una guerra que no hicieron y sí padecieron a su vez.

Trato afable para la infancia, por lo tanto, y ejemplo de amabilidad para el mundo. He aquí el paso de Eisenhower por las calles engalanadas de París.

Hoy será entregada una bandera al Grupo de Regulares de Arcila número 9

El acto será presidido por S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela

Actuará de madrina la Excelentísima señora doña Casilda Ampuero de Varela

Hoy domingo, a las once de la mañana, en Arcila, tendrá lugar el acto de entregar una bandera, al Grupo de Regulares de Arcila número 9, que manda el coronel Lambea.

S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela presidirá el solemne acto en el que actuará de madrina la Excm. señora doña Casilda Ampuero de Varela, esposa del ilustre jefe de los Ejércitos de Marruecos.

Con este motivo se celebrará una magnífica fiesta militar a la que han de concurrir además de todo el vecindario de Arcila y representaciones militares, otras numerosas personas de las restantes plazas de Ma-

rroecos y Plazas de Soberanía.

Empezarán los actos con una misa de campaña y seguidamente se verificará la entrega de la enseña nacional al Grupo de Regulares tras de lo cual tendrá lugar un desfile de las fuerzas de la guarnición.

Más tarde, los numerosos invitados a estos actos serán obsequiados con una comida servida al estilo musulmán.

La fiesta promete revestir una extraordinaria brillantez y para asistir a la misma reina un gran entusiasmo en la mencionada ciudad de Arcila, así como entre los distintos Cuerpos militares del territorio.

Gran ofensiva de las fuerzas AERONAVALES NORTEAMERICANAS EN EL PACIFICO

Una poderosa flota ataca Malsusa en las Kubiles

San Francisco, 16.—Según la radio de Tokio, una flota aliada compuesta de un portaaviones, tres acorazados y 16 destructores se encuentra cerca de Balikpapan.—EFE.

LOS AERODROMOS DE MAGGAR SEPPINGAGAN, BOMBARDEADOS

Manila, 16.—El comunicado de Mac Arthur, anuncia que los bombarderos pesados han atacado Balikpapan y los aeródromos de Maggar Seppingagan, en Borneo, uno de los mayores centros petrolíferos.—EFE.

PODEROSO ATAQUE CONTRA LA ISLA DE MATSUWA

Guam, 16.—Una poderosa flota americana ha llevado a cabo un ataque violento en pleno día contra las posiciones japonesas de la isla de Matsuwa, en las Kuriles, donde existe una gran base naval nipona.—EFE.

LA BASE DE TRUK HA SIDO BOMBARDEADA

Londres, 16.—Una escuadra naval probablemente inglesa, ha bombardeado Truk, base avanzada de la flota japonesa en las Carolinas, anuncia la radio de Moscú.—EFE.

Regresa a España el diplomático Castaños Cardoso que fué cónsul general en Manila

Al pisar tierra relató a los periodistas los sangrientos sucesos de la capital filipina

Santan Cruz de Tenerife, 16.—En el trasatlántico "Marqués de Comillas" hace el regreso a España el diplomático don José Castaños Cardoso, que ocupó el cargo de cónsul general de España en Manila.

Las primeras declaraciones al pisar tierra de España han sido para un corresponsal de la Agencia Cifra.

Dice que llegó a Manila el 2 de mayo de 1940 y ha permanecido allí hasta el 8 de abril pasado.

Habla con indignación de los sucesos de Manila, de los grandes atrapamientos y los verdaderos crímenes que cometieron los ja-

poneses contra nuestra colonia. El número de víctimas asciende a 230.

Nuestra colonia, dice, ha sufrido muchísimo y la actitud japonesa es inexplicable.

Relata como fueron asaltados y destruidos el Consulado español y otras dependencias, incluso el Auxilio Social.

Han quedado destruidas tres grandes fábricas de tabacos y la Universidad de Santo Tomás, salvándose milagrosamente la nueva.

Castaño habla después de la muerte heroica de muchos españoles, especialmente falangis-

tas. Entre ellos, Ricardo y Carlos García Buch murieron asesinados en los Consulados.

Resalta la conducta ejemplar de las hermanas de la Caridad de San Vicente de Paul, españolas que en su Colegio de la Concordia bajo el bombardeo de la artillería y de la aviación prestaron asistencia a miles de refugiados.

Agrega que salió de Manila el 8 de abril en un transporte norteamericano y después de 34 días llegó a San Francisco de California desde donde marchó para Nueva Orleans con el fin de embarcar en el "Marqués de Comillas". — Cifra.

Los asesores religiosos de AUXILIO SOCIAL COMPLIMENTAN A S. E. el Jefe del Estado

EL CAUDILLO PRONUNCIÓ UN DISCURSO

«Nada más interesante en esta obra que formar las conciencias de nuestra juventud»

«Sólo una realidad se abre en el camino de este mundo atormentado y es la que define nuestra iglesia católica»

Madrid, 16.—Los asesores provinciales de Cuestiones Morales y Religiosas de Auxilio Social, reunidos en Madrid, durante los últimos días, con motivo de la celebración de su II Asamblea General, cumplieron a S. E. el Jefe del Estado en el Palacio de El Pardo.

Las sacerdotes fueron acompañados en su visita al Caudillo por el asesor nacional de Cuestiones Morales y Religiosas de la Obra, don Pedro Cantero, y por el delegado nacional de la Obra, camarada Martínez de Tena.

S. E. recibió a sus visitantes en su despacho oficial, en unión de sus ayudantes de Servicio, coroneles Peral y Eciija.—CIFRA.

DISCURSO DEL CAUDILLO A LOS ASESORES DE AUXILIO SOCIAL

«Señores asesores de Auxilio Social: Es para mí siempre muy grato ponerme en contacto con la realidad española y nada más interesante en esta realidad, que la de formar la conciencia de nuestra juventud, no de una juventud rica, ni de clase media, sino especialmente de la juventud humilde, desamparada de la que más necesita del rectorado. El mundo vive sus días más difíciles por la revolución constructiva que hace nueve años nosotros empezamos.

Yo considero que la batalla que vosotros libráis para la formación de nuestros pequeños es una de las acciones más importantes que el mundo necesita. Me exponía el Padre Cantero esa libertad que disfrutáis para vuestra enseñanza y para la catequesis.

Hermosa palabra, verídico hecho, aunque en el ambiente universal se haya bastardeado y este concepto de libertad sea confundido con el desenfreno que caracteriza los libertinajes.

Quizás el pecado principal de toda nuestra época haya sido dejarnos contaminar del espíritu enciclopédico que tanto ha falseado el concepto de libertad, tan distinta entre las conciencias católicas y laicas.

Existen unos principios de orden moral que constituyen verdaderas alas de libertad, esos principios a que tan certeramente aludía el Padre Cantero, que en una nación católica tienen que presidir y que amparar la formación moral de la juventud.

Precisamente por defender estos principios venimos sufriendo sistemáticos combates que desde el extranjero se promueven, movido por sectas que no cejan jamás en sus pasiones a los que inconscientemente contribuyen, cuando no con su incompreensión con su apatía, algunos sectores extranjeros que debieran sernos más afines.

Pero hemos de reconocer en su disculpa que no es lo mismo vivir en una "Sociedad" en que todos estamos bautizados, que en estos otros pueblos del mundo que tienen la desgracia de que sólo una minoría o un tanto por ciento más o menos grande profesa la verdadera religión.

A estas presiones del ambiente extranjero se debe ese desfallecimiento que algunos apercibimos en los espíritus débiles o enfermizos, más cuando se ha encontrado el camino de la verdad, no puede desmayarse en la marcha.

La batalla que hace nueve años nosotros hemos emprendido es la batalla que no se pierde: la batalla de Dios.



Por eso tengo gran satisfacción en escucharos y recibir vuestras impresiones sobre el avance e interior satisfacción que encontráis en vuestras tareas, al constatar esa enorme cosecha de salvación de almas.

En esta gran obra de resurgimiento del espíritu católico español, no es pequeña la parte que tomáis al unir en vuestra obra el pan y el catecismo.

Esto es tanto más importante por cuanto que estos seis años y pico de guerras y pasiones han producido en el mundo un verdadero confusiónismo entre el bien y el mal, al contribuir a ocultar el fracaso de ese formidable ensayo de veinticinco años de marxismo en el país más rico, dilatado y poderoso en medios que pudiera concebirse. El materialismo marxista sumió al pueblo en el estado de vida más bajo que pudiera concebirse y esta enseñanza que debiera divulgarse en los centros obreros, en la cátedra y en la escuela, permanece inédita para muchas personas. Sólo una verdad se abre en el camino de este mundo atormentado y es la que define a nuestra Iglesia católica.

Por ello se hace necesario que continuéis vindicando para ella esos principios de dignidad y libertad humanas que el Evangelio nos define y los de la familia, propiedad e iniciativa privada que a través de los siglos ha venido formando nuestra Sociedad y el orden económico que disfrutamos.

Sobre ellos, todo puede construirse; sin ellos la justicia social no existiría. Continúa con fe vuestra tarea y gracias por esa abnegada labor en servicio de Dios que es también el de España".—CIFRA.

Cuando von Ribbentrop FUE DETENIDO declaró que estaba desempeñando una misión encomendada por el Führer

Londres, 16.—El corresponsal del "Daily Telegraph" con el XX Grupo de Ejército norteamericano informa que von Ribbentrop cuando fué detenido declaró que se encontraba desempeñando una misión encomendada por el Führer muerto y señaló que las cartas dirigidas a Churchill y Montgomery se encontraban encima de su mesa. EFE

APOLO

A las 5'30 sin numerar; a las 7'15 numerada; a las 9'15 sin numerar; a las 11'15 numerada.
METRO GOLDWYN MAYER presenta a Mickey Rooney y Judy Garland, los protagonistas más jóvenes de la pantalla en una espectacular y divertida revista musical

Armonías de juventud

Apoteósico triunfo musical de una orquesta juvenil patrocinada por el propio director Paul Whitean.

Música, alegría y juventud en una grandiosa película. A reír, bailar y cantar con Mickey Rooney y Judy Garland en

Armonías de juventud

Hoy en APOLO.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

17 de junio. Domingo IV después de Pentecostés. — Santos Isidro, doctor; Inocencio, Félix, Peregrino, Jeremías, Manuel, Sabido, Ismael, Nicandro, Marciano, Montano, mártires; Imerio, Gundulfo, obispos; Avito, presbítero, Hipacio, Besarion; Rainerio, con fesores; Bto. Pablo de Arrezzo. Semidoble. — Ornamento verdes.

LA NOVENA DEL CORAZON DE JESUS

Anoche terminó el solemne novenario que en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, se ha venido celebrando en honor del Sacratísimo Corazón de Jesús, dedicado por las Asociaciones de su nombre y la del Santísimo Sacramento.

Durante todas las tardes el templo se ha visto materialmente lleno de fieles, celebrándose estos cultos con el mayor esplendor.

Un coro de distinguidas señoras, tuvo la parte musical, dirigida por el Padre Servat y los sermones a cargo del ilustrísimo señor don Manuel Martínez González, coronel vicario castrense han gustado mucho a cuantos oyeron la elocuente palabra de tan virtuoso sacerdote ceutí. En resumen: unos cultos so-

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

17 de junio de 1943. — Se celebra en el Conservatorio Oficial de Música y Declamación de esta plaza, un festival-concierto, con motivo de la terminación del curso de ejercicio escolar 1941-42.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 118.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al estudiante don Fernando Meléndez Mendoza, que cursa sus estudios en el Seminario de Cádiz y que llegó a pasar con su familia las vacaciones de verano. Bien venido.

RESTABLECIDO

Después de guardar cama durante varios días, se encuentra restablecido el funcionario municipal, afecto a la Depositaria de este Ayuntamiento, don Manuel García de la Torre y Zato, querido amigo y paisano nuestro. Lo celebramos muy de veras.

A LA PENINSULA

Ayer marchó a la Península a incorporarse a su nuevo destino, don Alfredo Machaca, acompañado de su distinguida familia. Buen viaje.

MISA SOLEMNE

En el Santuario de Nuestra Señora de África, se celebró ayer, una solemne misa cantada, en

leñisimos, por lo que felicitamos al párroco, señor Mainé y a las directivas de las asociaciones del Corazón de Jesús y Santísimo Sacramento.

ADORACION NOCTURNA

En el último tren de ayer tarde, marcharon a Tetuán un considerable número de adoradores de esta Sección Adoradora Nocturna, portando la bandera de la mañana, para asistir a la Fiesta de las Espigas, que ha tenido lugar en la pasada noche, organizada por aquella Sección.

SANTORAL PARA MAÑANA

18 de junio, lunes. Santos Etrón, diácono y doctor; Marcos, Marcelino, mártires; Ciriaco, Paula, virgen; Leonelo, Eterio, mártires; Amando, obispo; Marina, Isabel, vírgenes; Calogero, confesor. — Doble. — Ornamentos blancos.

sufragio del alma de la señorita Trinidad Acevedo Utor, q. e. p. d cuyo acto se vió muy concurrido.

EXAMENES

Con brillantes notas ha aprobado el tercer curso de Bachiller en Valladolid, el niño Emilio García Saura, hijo de doña Julia Saura Calderón, viuda del capitán de Ingenieros don Juan García Casillas.

Con este motivo felicitamos efusivamente a tan aplicado alumno y a sus familiares.

Al igual que en años anteriores, ha aprobado en el Instituto Hispano Marroquí, con la calificación de Matrícula de Honor, el cuarto año de Bachillerato, el joven Alfonso Reguero Caro, sobrino del industrial de esta plaza, y buen amigo nuestro don Antonio Caro Jiménez.

Nuestra felicitación a tan aplicado joven, que hacemos extensiva a sus familiares.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado dirijirse apartado 72. Ceuta.
COMPRO mesa escritorio con cristal. Razón esta Administración.

SE VENDEN estanterías y varios muebles usados. Razón Calvo Sotelo, 112, segundo derecha.
VENDO casa, llave en mano, calle Sevilla número 15, cinco habitaciones y azotea. 84 metros cuadrados. Razón en el mismo domicilio.

Enseñanzas

ACADEMIA Escribano. Falange Española, 23. Horas de oficina 20-21. Se advierte a los alumnos de Bachillerato que hayan de examinarse en Septiembre de asignaturas pendientes, que la matrícula quedará cerrada el 30 próximo.

COMERCIANTEs, Industriales, Funcionarios: Vuestros hijos tienen un porvenir magnífico, cursando la carrera de Comercio, no se exige título, se convalida asignaturas del Bachillerato y Magisterio por las de esta carrera. Se admiten señoras. Para detalles, matrícula, etcétera: Academia Escribano.
CLASES de inglés, alemán, piano. Calle Alfau, 5, bajo izquierda.

Pérdidas

PERDIDA. Se ruega a quien haya encontrado unos documentos de coche extraviados por las calles Jáudenes y Queipo de Llano, los devuelva en esta Administración donde se le gratificará.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

Varios

FAJAS Madame X. La más elegante y cómoda. Se arreglan toda clase de fajas e impermeables de goma, garantizándose los trabajos. Ceuta. Sargento Mena, 7, 1.º izquierda. (Próximo al Hotel Términos). Tetuán: Casa Magut, Mohamed Torres, 5.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Como continuación a la orden de esta Delegación, fecha 2 del actual, y por ser insuficientes las restricciones de fluido eléctrico que en la misma se acordaban, a partir del día 19 de los corrientes se aumentarán éstas en la siguiente forma, de conformidad con lo propuesto por la Delegación de Industria y Comercio de esta Plaza.

1.º -- El corte que se daba diariamente a las 7 de la mañana se dará a las 6'30 horas.

2.º -- El corte que se daba de 12 a 14 los martes, jueves y sábados, se dará todos los días laborables.

3.º -- El corte diario que se daba de 17 a 19'30, se dará de 17 a 19'45.

A partir de las 21 horas se prohíbe la iluminación de escaparates y portadas de cafés y cines.

Las industrias que antes de la aplicación de las restricciones del 5 del corriente no trabajaban después de las 19'30 horas, tampoco trabajarán a partir de la iniciación de estas nuevas restricciones.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta, 16 de junio de 1945.
EL DELEGADO

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día veintidós del actual, se admiten ofertas para la compra por gestión directa y libre de los artículos que luego se detallan para las atenciones de este Parque y sus Depósitos y Almacenes.

Cuantos deseen informarse de esta compra podrán interesarse de la Jefatura del Detall todos los días laborables en horas de 10 a 12.

Todos los pagos por consecuencia de esta compra serán por cuenta de los adjudicatarios.

ARTICULOS A ADQUIRIR

Sal.
 Algodón borra.
 Leña.

Ceuta, 14 de junio de 1945.
 El Jefe del Detall.

V.º B.º
 El Comandante Director Acctal

CERVANTES

A las 5'30 sin numerar; a las 7'30 numerada y desde las 9 sin numerar.
 Distribuidora Ballesteros presenta



DISTRIBUIDORA BALLESTEROS Y DISTRIBUIDORA PEREDA ASOCIADAS presentan a **CARLOS ARRUZA** Y M. ANTONIETA PONS en **MI REINO POR UN TORERO**

No deje usted de admirar hoy al gran fenómeno

CARLOS ARRUZA en las impresionantes escenas de torero que desfilarán ante su vista.

MARTES 19:
 INAUGURACION DE LA GRAN TEMPORADA DE REPRISES CON CAMBIO DIARIO DE PROGRAMA

Monje de Piedad y Caja de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado los resguardos núms. 10.508, 12.213, 67.483, correspondientes a operaciones de este establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrados se entregue en sus oficinas a los efectos del artículo 64 del Reglamento

Ceuta, a 16 de junio de 1945.
 La Dirección

Dr. Pedro-Miró

ARGANTA-NARIZ-OIDO

Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona.

Ex-jefe de los Servicios de Laringotifología.

Consulta: Lunes, Miércoles, Viernes de 7 a 9 y horas convenientes

Cónsul Marroquí, 12-2.º-1.º-Teléfono 112. TETUAN.

J. Peiro Artal

OCULISTA

ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO

Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN

CONSULTA DE CINCO A SIETE

Doctor Eduardo Herrera

MEDICINA GENERAL PIEL Y VENEREAS

Consulta de 5 a 8

Avenida de África 26, tercero

(Morro) CEUTA

Fernando Bertuchi

MEDICO

CONSULTA DE 6 a 8

6. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tfno. 831. - TETUAN

Pida siempre nuestro

Valdepeñas COSÍO

Marcha del Sr. Coello

En el vapor correo de ayer, salió para la Península, acompañado de su distinguida esposa e hijas, don Gonzalo Coello Cuadrado, delegado del Instituto Nacional de Previsión nombrado para Huesca.

En el muelle España se hallaban para despedir al señor Coello, el Ilmo. señor Alcalde accidental señor Delgado Tagle; el Ilmo. señor Delegado de Trabajo don Luis Sánchez Blanco; el inspector de Trabajo don Antonio Cazalla; delegado del Instituto Nacional de Previsión señor Díaz Granda; inspector médico del Seguro de Enfermedad señor Romero; inspector médico de la Caja de Accidentes señor Ballesteros; secretario de la Delegación de Trabajo señor de Miguel; secretarios del Ayuntamiento y Cámara de Comercio señores Meca y Olivencia; así como la mayoría de los señores gestores municipales y funcionarios del Ayuntamiento y de la Delegación del I. N. de P. en esta plaza, como también representantes de diversas entidades y numerosos amigos, que tributaron al señor Coello una cordial despedida.

El señor Coello que ha desempeñado en Ceuta diversos cargos oficiales con notable acierto deja en la ciudad grato recuerdo y al despedirse de este Diario, nos encarga que por medio de estas columnas hagamos patente su afecto y estimación a la población ceutí con la que convivió algunos años encontrando en todo momento leal cooperación, en cuantas funciones le fueron encomendadas.

Por nuestra parte deseamos al señor Coello la mejor suerte en el cargo para que ha sido designado.

Los exámenes de Estado

Según se anuncia, los exámenes de Estado darán comienzo respectivamente, en los Institutos de Ceuta y Melilla, en los días 18 y 19 del actual.

En el Instituto de Ceuta empezarán a las 5 de la tarde.

Jefatura de Transportes Militares

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura, pinturas, algodones, grasas y otros artículos para atenciones de las embarcaciones de este Servicio, los industriales a quienes interese pueden presentar ofertas en esta Dependencia hasta el día 30 del mes actual, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma.

Ceuta, 16 de junio de 1945.
El Comandante Jefe.

EDICTO

EL ALCALDE ACCIDENTAL DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que por orden del 2 del actual (D. O. número 126) el Excmo. Sr. Ministro del Ejército concede un plazo hasta fin del presente mes, para que los reclutas del reemplazo de 1945, que se encuentran clasificados útiles para SERVICIOS AUXILIARES, puedan solicitar los beneficios de prórroga de segunda clase a que se refiere el Capítulo XIV del vigente Reglamento provisional de Reclutamiento, en la forma que determina el artículo 279 del mismo.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 15 de junio de 1945.
El Alcalde accidental
Manuel Delgado Tagle

Ayuntamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Auxiliares Sanitarios participa que el servicio nocturno de Practicantes desde el lunes hasta el domingo próximos estará a cargo de los siguientes señores:

CIUDAD. — Don Teodoro Castillo Ballester. — González Besada 1.

HADU Y MORRO. — Don Antonio Mojarro Mojarro. — Cruce del Hospital

VILLA JOVITA. Don Feliciano Arévalo Fernández. — Calle G número 5.

Ceuta, 17 de junio de 1945.
El Alcalde acaetal.
Manuel Delgado Tagle

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de Abacería y Frutas, propiedad de doña Antonia Castro Diera, sito en la calle Sevilla 30, a don Antonio Sastre Vallecillo, se pone en conocimiento de los acreedores, pueden pasar a cobrar sus facturas, a partir del día de la fecha, hasta el 30 inclusive, haciéndose irresponsable el nuevo dueño a todo pago, una vez pasado dicho plazo.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

SUBASTAS

Se celebrará el día 28 y siguientes, si fuera preciso, del corriente mes de junio y horas de 5 a 7 de la tarde, subasta pública de alhajas, ropas y efectos reglamentariamente vendidos y que corresponden a las operaciones de pignoración efectuadas con anterioridad al primero de noviembre de 1944, estando expuestas las referidas prendas, los días 25, 26 y 27 del presente mes y horas de 5 a 7 de la tarde, en las oficinas de la Entidad, calle Isabel Cabral 9.

Ceuta, 13 de junio de 1945.
La Dirección

Deportes

A las siete Córdoba-Ceuta

Ayer tarde llegó el Córdoba. Viene, según dijimos, el equipo "de verdad", el de las grandes solemnidades y los triunfos notables.

Frente a él, en este interesante encuentro amistoso, el Ceuta tiene preparado un gran equipo de titulares. Quince — posiblemente, dieciséis, si incluimos a Cuca — son los jugadores que Alfonso Rey tiene citados para la hora del encuentro. Probablemente, jueguen todos. Estos son: Comas, Zamorita, Bacceta, Victorero, Pepín, Gil, Carvajal, Mardones, Lesmes, Abad, Díaz, Galvani, Martín, Herminio y Utrillas. Muy fácil — repetimos — es que se una Cuca.

El partido comenzará a las siete y para él existe una gran animación.

Granada y Celta jugarán hoy en Madrid la promoción

Llegó la hora inexorable de la promoción. Ya están ante ella, completos sus cuadros y a punto las energías, los dos equipos. Granada y Celta se disponen hoy en Madrid a jugar la carta única de la promoción. Partido de nervios y, como siempre, de escasa calidad de juego.

Nunca como en estos años ha sido más patente la superioridad futbolística de los primeros equipos españoles frente a los que pertenecen a la II División. En estos choques definitivos de ascenso y descenso, suele que dar deshecho el que aspira a mejorar su clasificación y a figurar entre los "ases". ¿Le ocurrirá esto hoy al Celta? Posiblemente. El Granada pasó por grandes peligros. En la memoria de todos están las medidas draconianas que la Directiva hubo de emplear para que su equipo recuperara la moral perdida. El éxito fué rotundo. Evidente fué la recuperación granadina, permitiendo que el grupo llegara a la semifinal de la Copa, venciendo fuertes obstáculos y pereciendo muy honrosamente frente a un gran favorito.

Por ello, el Granada debe vencer al Celta. Es cierto que el segundo divisionista gallego llega a la promoción por propios méritos. Pero hay algo que parece inevitable después de una temporada en una División inferior: la lastra la tara de la peor calidad de fútbol.

Nuestro pronóstico es, pues, favorable al Granada y tal deben decir los aficionados que hayan leído u oído un poco las proezas del equipo andaluz en estos últimos tiempos.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION DE FESTEJOS PROGRAMA

Para la confección del programa con motivo de los festejos en honor de la patrona de la ciudad, Nuestra Señora la Santísima Virgen de Africa, se reciben proposiciones en dicha Comisión hasta las 12 horas del día 20 del actual, debiendo advertir a los interesados que las portadas para aquellos serán facilitadas por este Ayuntamiento y abonadas por el adjudicatario.

Ceuta, 14 de junio de 1945.
EL PRESIDENTE DE LA COMISION DE FESTEJOS, Océano Mateo.

Viajante-Representante

*Solicito a comisión, para fábrica de flores artificiales, preferible conozca el artículo. Escribir calle Mayor de Gracia, 246, Barcelona.

Anúnciese en EL FARO

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

SE CLAUSURA EL PRIMER CURSO EXPOSICION COMARCAL DE GANADOS

En la mañana del pasado viernes a las trece horas, tuvo lugar el acto de proceder a la clausura del primer concurso exposición comarcial de ganados del Campo de Gibraltar.

Asisten el Excmo. señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de la provincia de Cádiz, don Ricardo Zamora; presidente de la Diputación señor Lahera y Sobrino; inspector provincial de Veterinaria señor del Pino; comandante de Marina de Algeciras señor Marina Aguirre; alcalde de la ciudad señor Gázquez Morales; arcipreste, reverendo Padre Espinosa Sierra y otras distintas autoridades locales.

Todas las autoridades se situaron en una amplia tribuna levantada al efecto y fueron desfilando los distintos ejemplares premiados, siendo llamados sus propietarios y entregados los premios entre ovaciones de los asistentes.

Terminado el reparto de premios, se arrió la bandera que arbolaba un alto mastil, situado en el centro del terreno, a los acordes del Himno Nacional, dándose los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! y ¡Arriba España! por el gobernador civil.

CONCESION DE PREMIOS

Los premios han sido concedidos de la siguiente forma:

Ganado caballar, sección octava, primero: don Manuel Alvarez Hermanos; sección 13, señora viuda de Mora Figueroa; sección 14, señora viuda de Núñez; sección 18, señora viuda de Mora Figueroa; sección 21, señora viuda de Mora Figueroa y señora viuda de Nuñez.

Ganado asnal, sección 2, segundo premio: don Juan Romero Soto. Ganado vacuno, sección 1, don Juan Romero Rodríguez; sección 2, don Juan Romero Rodríguez; sección 3, don Gabriel Mariscal Reco; sección 4, don Diego Romero; sección 5, don Gabriel Mariscal Reco; sección 6 don Fernando y don Ramón Vázquez; sección 7, señorita Rosa Bandres Díaz.

Ganado cabrío, sección 1, don Fernando y don Ramón Vázquez; sección 2, don Fernando y don Ramón Vázquez; sección 4, don Juan Romero Soto.

Ganado de cerda, sección primera, don Juan Romero Soto; sección 2, don Miguel Martínez de Pinillos; sección 3, señorita María Rosa Bandres Díaz.

Aves, sección 3, segundo premio: don José Verdún; sección 4, doña Amparo Osborne; sección 5, don Federico Valle; sección 6, señores Vega Hermanos.

Instalaciones, sección segunda, premio único para Laboratorios: Syva.

Aparte de estos premios, que se entienden son sólo primeros

a excepción de los que se aclaran como segundos, se han concedido segundos y terceros premios, a más de menciones honoríficas y que no publicamos por su mucha extensión, esperando sabrán disculparnos por la falta actual de papel.

COPAS

Además de los premios en metálico, que como ya nuestros lectores saben sumaban la cantidad de pesetas cincuenta mil y menciones honoríficas, han sido entregadas copas que han sido donadas por los siguientes señores y entidades: delegado nacional de Sindicatos, general subsecretario del Ministerio del Ejército, Excmo. señor don Fernando Barrón y Ortíz; Dirección General de Cría Caballar; Sindicato Nacional de Ganadería; Excmo. señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Ricardo Zamora; Excmo. señor general don Eduardo Saenz de Buera y Polanco, gobernador militar del Campo de Gibraltar; Excelentísima Diputación Provincial; Excmo. Ayuntamiento de Algeciras; delegado provincial de Sindicatos; Junta Provincial del Fomento Pecuário, Cámara Oficial Agrícola Provincial; Colegio Provincial de Veterinarios; Escuela Elemental de Trabajo de La Línea; Laboratorios Syva; Laboratorios Reunidos S. A.; Laboratorios Seras.

Montilla.

CARTELERA

CINE FLORIDA

Domingo día 17 de junio de 1945. Sesiones numeradas a las 5'30, 7'45 y 10'30.

Sensacional acontecimiento. Es treno de la joya cinematográfica presentada por Astoria Films S. A.

ESMERALDA LA ZINGARA la más sublime interpretación re CHARLES LAUGHTON en su caracterización maravillosa de "el Jorobado" y la genial creación de ternura de MAUREEN O'HARA en "La Gitanilla".

Una película que recordará siempre. Taquilla abierta de 11 a 1'30 y desde las cuatro de la tarde.

Próximamente otro nuevo acontecimiento:

Vinieron las lluvias
Tyrone Power-Myrna Loy

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Estadio Alfonso Murube
Esta tarde A las 7
GRAN PARTIDO AMISTOSO
CORDOBA - CEUTA

Doctora Africa Cobo Calvo
Ex-profesor A. de la Facultad de Medicina de Sevilla
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.
Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856
Avisos a domicilio. Jáudenes, 40 segundo

Ayuntamiento de Ceuta
COMISION DE FESTEJOS PROGRAMA
Para la confección del programa con motivo de los festejos en honor de la patrona de la ciudad, Nuestra Señora la Santísima Virgen de Africa, se reciben proposiciones en dicha Comisión hasta las 12 horas del día 20 del actual, debiendo advertir a los interesados que las portadas para aquellos serán facilitadas por este Ayuntamiento y abonadas por el adjudicatario.
Ceuta, 14 de junio de 1945.
EL PRESIDENTE DE LA COMISION DE FESTEJOS, Océano Mateo.

Viajante-Representante
*Solicito a comisión, para fábrica de flores artificiales, preferible conozca el artículo. Escribir calle Mayor de Gracia, 246, Barcelona.
Anúnciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falange Española, 11

BARACHOL
contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.
Censura Sanitaria núm. 1.122

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincial, mensual, 6 pesetas. Trimestre 18 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MANANA CEUTA Y DE MARRUECOS

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y TALLERES — GENERAL MILLAN AGUIAR, NUMERO 7 Teléfono de la Redaccion y Administracion, número 1-0-0 — Apartado de Correos, número 1-0-0

Se aprueban en San Francisco los estatutos del Tribunal Internacional

Estará integrado por 15 miembros de diferentes naciones

San Francisco, 16. — En la sesión pública celebrada en el teatro de la Opera, la Comisión de la Organización Mundial ha aprobado los estatutos del Tribunal Internacional. Estos estatutos comprenden setenta artículos.

El tribunal estará integrado por quince miembros sin que pueda ninguna nación estar representada en él por más de un miembro.

Su sede permanente será La Haya. — EFE.

CENTRO DE ESTUDIOS MARROQUIS

SECRETARIA

El próximo día 19 a las 19 horas darán comienzo los exámenes de fin de curso, correspondientes al año académico 1944-45, que continuarán sucesivamente hasta el día 28, ambos inclusive.

Los alumnos no oficiales que deseen examinarse de cualquiera de las asignaturas que se cursan en este Centro docente, lo solicitarán por escrito del Director del mismo, mediante instancia debidamente reintegrada, que deberá tener entrada en ésta, antes de las 12 horas del día 17 de junio.

De acuerdo con lo dispuesto en el art.º 27 del Capítulo V, los derechos de matrícula por cada asignatura, para los alumnos libres, serán de 25 pts. en papel de Estado para los funcionarios del Protectorado, Jefes y Oficiales del Ejército y de la Armada, páisanos (con categoría y consideración de Oficiales). Para los demás la matrícula será gratuita.

Para datos complementarios, consúltese en Secretaría de 9 a 13 horas, todos los días laborales.

Tetuán, 8 de Junio de 1945.
EL DIRECTOR,
Alfredo Pradas.—Rubricado.

CHALET EN RONDA

recién construido, sin estrenar, luz eléctrica, próximo estación f. c., se vende. Dirigirse apartado 7. Ronda.

LA NOVELA DE LA ESPIA AMARILLA

CHEN-TEH-EYE

POR FRANCISCO GOMEZ DE TRAVECEDO

Como en las viejas crónicas de Pierre Loti, donde las laceras, el coral y el misterio aparecen siempre sobre un fondo de remotas ciudades desvaídas, de puntillas sobre el mapa de Asia, Chen-Teh-Eye, clavada sobre su propia angustia, es como una trágica mariposa sin vida.

Sus 26 años de juventud y sonrisas al servicio del Imperio del Sol Naciente, no la han librado de ser juzgada por el Tribunal Militar de Chungking, que la ha condenado por delito de espionaje a la última pena. Lo que quiere decir que a estas horas, Chen-Teh-Eye ha muerto para todo el mundo de la fantasía occidental, pueda bordar sobre la gracia alada de su silueta estatuaria, una novela de espionaje amarillo o un epitafio de marfil y laurel para esta geisha de belleza deslumbrante, elegancia, palidez y armonía, como una pintura de Utamaro, como una camelia espléndida de Yoshiwara, como un poema de Li-Taí-Pe.

Parece ser y en esto se funda la sentencia del Consejo de Guerra, que Chen-Teh-Eye, se había trasladado desde las noches largas de Hong Kong, donde el cielo tiene el maravilloso color de las turquesas al paisaje árido de operaciones, donde las fuerzas de Chang Kai Chek se mueven en el tablero del generalísimo chino.

Allí entabló relaciones con oficiales del Ejército y obtuvo, se dice, algunos secretos militares. Sus armas fueron las que se usan siempre en esta clase de

escaramuzas de guerra: los ojos, los labios, la sonrisa, las promesas. Su gran aliado, el amor. Por él consiguió cosas que tal vez estaban vedadas a las bayonetas, acaso planos, órdenes y consignas que se pagaban caras en el Cuartel General Imperial, pero ella a última hora les ha puesto un precio más apasionado y más alto: las ha pagado con su vida.

Imaginamos sus 26 años de gracias derribada como una tanager ante los fusiles, pálida, silenciosa, abatida, pensamos en el acorde plástico de su cuerpo, en su corazón grande y empujado por la mujer, que es el que a última hora la ha vencido; porque Chen-Teh-Eye no ha sido descubierta por la policía militar, ni por la múltiple y sutilísima red del servicio de información que se extiende sobre el campo amarillo como el agua por los canales de Osaka.

Chen-Teh-Eye, se ha perdido ella misma. Ha sido entregada por uno de sus admiradores, que al darse cuenta de sus propósitos la condujo a presencia de las autoridades que acaban de condenarla a muerte.

¿Y cabe pensar que Chen-Teh-Eye, no supiera dónde la llevaban?

Lo dudamos. Ella tan fina, tan ágil, tan inteligente, si pudo caer en el engaño fué porque quiso ante todo creer y querer a quien de esta manera ponía fin a su vida. Por eso, su última danza ante el piquete, su último gesto

ante la agonía, no es obra de la cabeza sino del cariño, no ha muerto por torpeza, sino por amor; traicionada por su destino que levantaba torres de color sangre para asomarla muerta, la única vez que ella quiso con toda su alma no hacer traición a sus sentimientos y ser fiel a su corazón.

Dedicatoria: No sabemos lo que habrá pensado al morir Chen Teh-Eye, camelia blanca del Imperio, tez pálida de nardo y labios de coral encendidos, como la pulpa tibia de los cerezos de Uyeno. No sabemos cuál habrá sido su última palabra antes de que su alma vuela hacia el estancamiento de los lotos amarillos, pero hay una leyenda maravillosa, en el país donde todo es una maravilla; donde se los puentes de bronce, los dioses de jaca verde y los crisantemos de oro. Y esta leyenda dice que si al morir una persona, alguien grita su nombre al oído, acaso lo oiga el alma del difunto y quiera volver.

Acaso.

Por esta posibilidad repetimos el tuyo a los vientos de cristal y calma, Chen-Teh-Eye, como el perfume de las plegarias de Nikko, por sí vuelves otra vez a la tierra con una sonrisa amarga de perdón y de desprecio para los que te vendieron, la única vez que te entregastes tú sin precio y sin patria, con los ojos iluminados de amor y la gracia de una ilusión dulce, florecida como una rosa nueva en el alma.

Imposición de la Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil al bajá de la ciudad de Larache

Presidieron el acto el general Mizzian y otras destacadas personalidades

El viernes pasado, por la tarde, se verificó la imposición de la Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil, al señor bajá de la ciudad de Larache, Sid Mohamed Jaled Raisuni.

Estuvieron presentes el excelentísimo señor general de División, don Mohamed Ben Mizzian Bel Kassen; el ilustrísimo señor interventor del territorio del Lucus, teniente coronel Galera; el interventor municipal, señor Lavaron; el jefe local del Movimien-

to, señor Sánchez Ferrero; el teniente coronel de la Mehalla, señor Sanmartín y el interventor comarcal de Alcazarquivir, señor Adorno. Igualmente se hallaban los caides de las cabillas de Beni Isef, Ahl-Serif y todas las autoridades musulmanas de la plaza.

El teniente coronel Galera pronunció un discurso, manifestando que en nombre del Caudillo se complacía en imponer la preciada condecoración al bajá de la ciudad que goza de extraordinario prestigio, habiendo prestado a lo largo de su eficaz actuación excelentes servicios a España y Marruecos, continuando siempre con idéntico entusiasmo en su labor por el engrandecimiento y prosperidad de los dos pueblos hermanos.

A continuación le fué impuesta la banda de la mencionada Orden, y el general Mizzian le impuso la placa correspondiente, tras de lo cual le dió un abrazo.

El bajá contestó con unas palabras diciendo que se sentía sumamente honrado con esta nueva demostración de afecto con que el Caudillo le distingue, lo que le estimula a continuar con todo su entusiasmo, laborando por el engrandecimiento de España y de Marruecos.

Una vez terminados los discursos, las autoridades e invitados fueron obsequiados con un te. — CIFRA.

TETUAN

LA VERBENA DEL PROXIMO DIA 23

Existe gran animación para asistir a la magnífica verbena que organizada por la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército —Tierra, Mar y Aire— y a su beneficio tendrá lugar en la noche del 23 al 24 del mes actual en los jardines de la sociedad Hípica.

Para la tómbola que se prepara continúan recibiendo regalos en la Comandancia Militar de nuestra ciudad, engrasándose día por día las listas con nuevos objetos donados por particulares y el comercio e industria en general.

LA VIGILIA DE ESPIGAS

Con la asistencia de todos los adoradores de Tetuán y representaciones de las asociaciones de Ceuta y Tánger, se celebró anoche en la capilla del Hospital Militar la llamada Vigilia de las Espigas.

A las cinco de la mañana se celebró una misa estando el templo completamente lleno de fieles.

Terminado el acto religioso se bendijo el campo con S. D. M.

NUESTRAS OFICINAS

Han quedado instaladas en la calle Ahmed El Gammia número 12 (proximidades de la Plaza de la Audiencia) las oficinas de nuestra Delegación en la capital del Protectorado.

A ellas pueden dirigirse nuestros suscriptores, anunciantes y público en general para cuantos asuntos les interese.

Teléfono 2042.

NATALICIO

Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña la esposa de don Alfonso de Pablos Mena, funcionario de la Junta de Servicios Municipales de esta ciudad.

Tanto la madre como la nacida se encuentran en perfecto estado de salud.

Felicidades a los señores de Pablos por tan fausto acontecimiento familiar.

ESTA TARDE EN EL ESTADIO MUNICIPAL DE TETUAN

Primer choque entre los campeones de las Zonas Occidental y Oriental, para el ascenso a la categoría regional

Aún con el grato sabor de boca del magnífico encuentro que presenciáramos el domingo anterior, se nos ofrece otro competitivísimo y decisivo para los cuadros que en el actúan. Se trata del partido entre los finalistas de las dos Zonas, para el ascenso a I categoría de Marruecos.

Juventud Balompédica de Tetuán y Club Deportivo Marina de Melilla, lucharán esta tarde dispuestos a ofrecer al aficionado tetuaní una gran tarde de fútbol. Los veintidós muchachos que hoy irrumpirán en el Estadio saben la gran importancia que tiene el resultado del partido para sus respectivos equipos, que una vez en la cima de sus aspiraciones, han de dar el paso decisivo que les conduzca al éxito.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 757.8.
Temperatura máxima a las 13.30: 24.7 grados.
Temperatura mínima a las 6: 16.3.
Temperatura media: 20.5
Humedad relativa media: 86 %.

Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media del viento: 13 kilómetros.
Horas de sol: 9.45.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: rizada.



¡RAPIDO TRABAJO!...

... con esmaltes sintéticos "TITANLUX"

Algo nuevo muy superior a los esmaltes nitrocelulósicos, que le asombrará por su economía, duración, rapidez de secado y poder cubriente.

Distribuidores exclusivos para todo MARRUECOS

CASA PARRÉS

TETUAN

Truman camino de San Francisco para el acto de clausura

Washington, 16.—Truman se dispone a salir para San Francisco donde se le espera el viernes por la tarde, a fin de pronunciar el discurso de clausura de la Conferencia de las Naciones Unidas.

Regresará a Washington el día 24, caso de que la Conferencia termine antes.—EFE.